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クラブテーマ  

 「柔軟な対応」 

週報 
東京武蔵国分寺ロータリークラブ 

第１１９２回 例会報告 

 

 

 

司会：   

   赤木 建治 SAA委員 

 

 

【開会点鍾】 

櫻井 健生 会長 

 

 

【国歌、ロータリーソング】 

ロ－タリ－ソング「四つのテスト」 

 

 

【会長の時間】  

  櫻井 健生 会長 

 皆様、改めまして、こんにちわ。 

前回、臨時総会にてｗｅｂ例会が 

承認されましたので、本日もスクリ 

ーンを立てて例会を行っております。 

本日はズームでの参加希望者は居ませんが、場合

によっては、前幹事の伊藤会員の体調次第では突

然、現れるかも知れませんので、その際は皆さま

も声をかけて頂ければと 

思います。 

さて、なかなか出来なかった「私の趣味」の話で

すが、これが難しく…。 

まず、スポーツはやりもしなれば観戦もしません。 

プロレスと相撲ぐらいは見ますけど…。 

後、もちろん水泳はやりますが、これは趣味とい

うより私の本業になりますので趣味ではないです

ね。その他、オートバイも５、６台所有していま

すが、全然、ツーリングも行けてないので、趣味

ではないかも 

知れません。キャンプもソロキャンも含めてよく

行きますが…と言っても年に何回かしか行かない

ので、これも趣味ではないかも知れません。 

音楽も好きでよく聞きます。ロック、レゲエ…ま

あ、皆さんの知らない世界だと思いますが 

…その他、ＥＤＭは好きではありませんが、最近 

 

 

 

 

トロピカルハウスは興味あります…と言っても全

然わからない話ですよね？ 

まあ、音楽も仕事が被っているので趣味ではない

ような気もします。 

そう考えると最近ハマっているものとして、 

フィリピンの子供たちにボランティアで水泳を教

えています。フィリピンは一年中暖かく、海、川、

プールがあり泳げる環境が整っているにも関わら

ず、水泳を教える先生がいない為、ちゃんと泳げ

る子供がほとんどいません。安全の為にも、子供

たちに水泳を教えています。最初は井口さんが会

長の時でしたので、今から５、６年前ロータリー

クラブとして行いましたが、その後はうちの会社

だけで行っています。勿論、うちの会社には水泳

インストラクターが山ほどおりますので、そのイ

ンストラクターを引き連れて行っているのですが、

もう何年もやっているので、軽くドイツの高級車

が買えるくらい使っています。 

そう考えると、私の趣味と言えば、これは趣味で

はないのかも知れませんが、毎週、月曜日にここ

でもう２０年近く食事をしているロータリークラ

ブかも知れません。現に会員以外の人から聞かれ

たとき「私の趣味はロータリークラブ」と言って

いますから… 

 

さて、次回は佐藤幹事に「私の趣味」を語って頂

こうと思っております。 

宜しくお願い致します。以上です。ありがとうご

ざいました 

 

【幹事報告】  

  佐藤 喜義 幹事 

 

    報告事項無し 

    予定事項のみ 

 

 

 

 

 



【委員会報告】 

 
★出席委員会／出席報告 
  小林 康久 委員 
  会員数   42名  免除 4名 

有効会員数  38 名 

  出席者   29名 

  メークアップ済 2名 

       計 31名 82％ 

  前々回の訂正 78％を 81％に訂正 

 

★公共イメージ・会報委員会 

   浅川 直行 委員 

 
  「ロータリーの友について」 

 

★奉仕プロジェクト委員会 

   小美野 和典 委員長 

 
  「養護施設卒業生新生活支援 

   プロジェクトのＲ財団補助金 

申請について」 

   

★ロータリー情報・会員組織委員会 

   本多 幸雄 委員長 

 

  「新会員セミナーについて」 

    9月 7日（月）18時 00分 

    国分寺労政会館 

 

★親睦委員会 

   田竝 清幸 委員長 

 
    親睦旅行について 
 
【ニコニコボックス】 
 親睦活動委員会  
   田竝 清幸 委員長  

 

〇櫻井 健生 会長・佐藤 喜義 幹事 

 金澤昇・横道哲夫両パスト会長、本日の卓話よ

ろしくお願いします。 

我々の知らない、楽しい昔話を聞かせてくださ

い。現在に役に立つ話を期待しています。 

〇角田会長エレクト・小栁副幹事 

 本日は金澤・横道両チャーターメンバーの卓話

楽しみにしています。 

又、若い会員の皆さんに今後の活躍を大いに期

待して、ニコニコ致します。 

○縄 康雄 会員 

金澤 昇・横道哲夫両パスト会長のお話、楽し

みにしております。 

○内藤 智明 会員 

8月 31日、昔、必死に宿題をやっていたのを思

い出して、ニコニコします。 

○椿 将樹 会員 

 金澤さん、横道さん、今日は楽しみにしていま

す。 

○山本 雄一 会員 

 楽しくロータリー活動をさせて頂いております。

まだまだ暑いですが、頑張って活動して行きま

す。 

【会員卓話】 

 

司会： プログラム委員会 

      椿 将樹 委員 

  

 

 

「東京武蔵国分寺ロータリークラブの 

              歴史」 

金澤 昇 パスト会長 

  横道 哲夫 パスト会長  

 

 

 

 

 

 

 

 

【閉会点鍾】 

櫻井 健生 会長 

 

 

 

 

 

東京武蔵国分寺ロータリークラブ 

会長： 櫻井 健生  幹事： 佐藤 喜義 

公共イメージ・会報委員会 委員長： 保坂 光彦  副委員長：内藤 智明  委員：  浅川 直行  

例会場 国分寺市本町３－１１－１２ 多摩信用金庫 国分寺支店３階 

事務局 国分寺市南町３-２０-３ 国分寺ターミナルビル９Ｆ 

 


